

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

[.....]

Sie und Ihre ÖVP-Gemeinderäte wollen um jeden Preis ein Einkaufszentrum in der Innenstadt. Was soll das bringen? Sie glauben wirklich an einen wirtschaftlichen Aufschwung durch diese Einrichtung? Sie und Ihr Investor versuchen mit fraglichen Studien und Gerüchten Bürger auf Ihre Seite zu ziehen. Die Studie stellt unter anderem fest, dass in Zwettl filialisierte Schuh- und Bekleidungsgeschäfte in der Innenstadt fehlen. In der Innenstadt gibt es bereits 4!! Schuhgeschäfte und mindestens 7 Bekleidungsgeschäfte. Diese sind aber leider nicht alle filialisiert und bieten ihre Produkte individuell an. Weiters sollen Betriebe von Zwettl-Ost für einen Umzug in die Stadt gewonnen werden. Kommen dann Touristen aus Richtung Krems, sind die ersten Sehenswürdigkeiten auf der einen Seite die Umfahrungsstraße und auf der anderen ein leerstehendes Fachmarktzentrum. Außerdem wird immer wieder kolportiert, dass sich im Einkaufszentrum sowohl ein „Media-Markt“ als auch ein „H&M“ befinden werden. Ich persönlich kann das nicht glauben. Diese Ketten werden sich erst anschauen wie das EKZ läuft. Erst wenn eine große Kundenfrequenz gegeben ist, werden sie möglicherweise eine positive Entscheidung für Zwettl treffen. Nur wie sieht das ohne diese beiden Zugpferde aus? Werden Sie und Ihre Gemeinderäte zu Diskussionen oder Gesprächen zu diesem Thema geladen, sagen Sie kurzfristig ab oder erscheinen erst gar nicht.

[.....]

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Weber